



Junta General
del Principado de Asturias

GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO
FORO ASTURIAS

A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

El Grupo Parlamentario Mixto - FORO ASTURIAS, a través de su Portavoz suplente, Adrián Pumares Suárez, al amparo de lo previsto en el art.193 del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN** en relación con el Debate general sobre la acción política y de gobierno, referido a los reiterados incumplimientos del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, en relación a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias (12/0175/0001/05699).

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

La Junta General del Principado de Asturias insta al Consejo de Gobierno a:

PRIMERO.- Adoptar todas las medidas necesarias para que se reestablezca de forma urgente el tráfico marítimo en la Autopista del Mar entre el Puerto de El Musel y el de Saint Nazaire, suspendida en el año 2014 y fundamental para que Asturias cuente con comunicaciones marítimas al igual que el resto de las Comunidades Autónomas de la Cornisa Cantábrica.

SEGUNDO.- Requerir al Gobierno de España para que se impliquen de forma activa en el restablecimiento de la Autopista del Mar entre Gijón y Saint Nazaire, llevando a cabo cuantas medidas sean necesarias para hacer más atractiva la ruta Gijón-Nantes para las posibles compañías navieras interesadas.

Palacio de la Junta General, 19 de marzo de 2024

Fdo.: Adrián Pumares Suárez